

Wo ist das?

Der 1,5 Kilometer lange, kinderwagentaugliche Grafenschatzweg startet hinter dem Waldfriedhof in Schladern und führt durch alten Baumbestand und entlang von Wiesen zur Burgruine Windeck.



Dieses Projekt wurde durch Mittel der Bundesrepublik Deutschland, des Landes Nordrhein-Westfalen und der Lokalen Aktionsgruppe Region Bergisch-Sieg e.V. im Rahmen der "Gemeinschaftsaufgabe Verbesserung der Agrastruktur und des Küstenschutzes" (GAK) gefördert.



Ministerium für Umwelt, Landwirtschaft, Natur- und Verbraucherschutz des Landes Nordrhein-Westfalen













Weitere Infos:

Besucherzentrum Naturregion Sieg Schönecker Weg 3 51570 Windeck-Schladern Telefon 02292 956 20 23 info@naturregion-sieg.de www.naturregion-sieg.de



Fotos: Jiri Hampl



Auf der Jagd nach der wilden Horde entdeckt ihr vielleicht noch andere Tiere...

Grafenschatzweg
ein sportlich-spannender Erlebnisweg

Begebt euch auf eine Zeitreise!

Wir schreiben das Jahr 1230. Graf Heinrich bewohnt Burg Windeck mit seiner Familie, seinen Rittern und Knappen, Mägden und Handwerkern. Sie führen eigentlich ein friedliches Leben. Doch eines Tages verbreitet sich die Kunde von einer Horde Raubritter, die durchs Land zieht und tatsächlich, sie machen auch vor der Burg Windeck nicht Halt. Der arme Graf Heinrich wird ausgeraubt und seine schöne Burg beim Überfall schwer beschädigt. Die Räuber kommen davon ...

Auf dem Weg zur Burg haben sich die Raubritter über den Grafen schlau gemacht und dabei einige Spuren hinterlassen. Macht euch auf Entdeckungstour und erfahrt so einiges über das Leben von Graf Heinrich und wie es damals auf einer Burg zuging. Dabei lernt ihr auch, was kleine Ritter können müssen: Reiten, Jagen, Klettern, Spurenlesen... und habt vor allem jede Menge Bewegungsspaß!

Löst das Raubritter-Rätsel

Nebenbei beantwortet ihr die Fragen an den sieben Erlebnisstationen und sammelt die Buchstaben für das Lösungswort. So findet ihr heraus, was die Raubritter gestohlen haben.

Viel Spaß dabei!



wer so viel erlebt, muss sich auch mal stärken: Direkt neben dem Besucherzentrum ist eine Picknickstation eingerichtet, wo ihr euer mitgebrachtes oder ein vorab bestelltes Picknick genießen könnt. Übrigens, auch an der Burgruine findet ihr eine Picknickstation.

